
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

県代表に山下寛太さん選ばれる！ 3/22～3/26 

Jrバド募集中 
週３回練習しています。 

⇩詳しくはこちらまで 

木下靖：090-1744-0178 

【６月の特集のご案内】 

「雨の日おうちで何をする？」 

外へ出かけたくなる本を集めました。 

【６月休館】 

２日（月）  ９日（月） 

１６日（月） ３０日（月）  

 

 ６月の行事予定 
高山市図書館荘川分館 

１１日（水）つながるんるん広場 
１３日（金）J-POWER 

ふれあいコンサート 
２２日（日）ソフトミニバレー大会 
２７日（金）ハローワーク巡回 
２９日（日）敬老会 

広 報 
しょうかわ 

                      

１０年に一度の大雪の次は１０年に一度の荘川桜満開でした。荘川さくら
学園にとっても嬉しい限りです。荘川桜のように困難な運命に出会ったとし
ても、美しく自分らしい花を咲かせる人材を育む学校でありつづけたいです
ね。  【広報委員】三島 加津彦・坂上 剛・山下 幸太・寺田 祐也 
◇荘川町まちづくり協議会事務所 ＴＥＬ＆ＦＡＸ０５７６９ー８ー６００５  ✉showkawamck@hidatakayama.ne.jp 
 

荘川桜は表年は花芽が多い年、裏年はウソという鳥に食べられた

りして花芽が少ない年などと言われ、表年と裏年がだいたい交互に

やってきます。昨年は過去最悪の状態と言われるほどで、花芽を数

えるのも難しいくらいの少なさでした。嬉しいことに今年は１０年

に一度と言われるくらい花芽が多く、その美しさには迫力がありま

した。まるで荘川さくら学園の開校を祝うかのようです。観光客も

多く、満開の桜の前で写真撮影を楽しむ人が途切れませんでした。 

【10年に一度の満開！】 
荘川桜 

 

総人口   ９５２（＋４）     総世帯  ４０７（＋３） 
 

男       ４５７（＋０）            女   ４９５（＋４） 人口と世帯 

令和７年 5 月１日現在  

  ( )内は前月対比 
 

高山市民剣道大会 4/13 

5/16雪がまだ 
残っていたよ 

【個人の部】 
◎1年男子  

準優勝 三島啓史 

◎2年女子  
優  勝 渡邉佑月 

準優勝 三島菜桜 

 

【団体の部】 

◎男子 3位 高山西クラブ 
（井口大夢、野口羚央） 

◎女子 優勝 高山西クラブ 

（三島菜桜、渡邉佑月） 

山下寛太さんが、長野県菅平高原パイ

ンビークオオマツスキー場で行われた

「ジュニアオリンピックカップ 2025 全日

本ジュニアスキー選手権大会」に岐阜県

代表として出場されました。 

おめでとうございます！ 

バドミントン インターハイ予選飛騨地区大会 4/19・4/26 

【個人の部】 
シングル準優勝 遠所礼望 
     ３位 三島紗貴帆 
ダブルス ３位 田口亜美・遠所礼望 
     ３位 荒川琥珀 
【団体の部】 
優 勝 飛騨高山高等学校（三島紗貴帆） 
準優勝 高山西高等学校 （遠所礼望・田口亜美）  
準優勝 高山西高等学校 （荒川琥珀） 
 



 

 

 

 

   

   

 

  

   

 

  

 

 

  

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 
 

 

 

 

 

  

【令和７年度初！】つながるんるん広場 5/14 

【超満開！】荘川桜ボランティアライトアップ 4/30～5/1 

 

４日にはシークレットイベントとして、飛桜太鼓による太鼓演奏と山下寛太さんに
よるピアノ演奏も行われました。いつもは落ち着いた様子の荘川の里ですが、太鼓

やピアノの音と共に幻想的な世界を演出していました。 

 

飛桜太鼓 

荘川町まちづくり協議会総会を開催！5/12 

５月１２日にまち協総会を開催し、多くの

会員が参加され盛会のうちに終了しまし

た。総会では令和６年度の事業報告と決

算、令和７年度の事業計画と予算が承認

されました。新年度も引き続きよろしくお願

いいたします。 

【毎年恒例！】町内一斉清掃 5/16 

3日にはコスプレイベントも開催 

【大盛況！】荘川の里イルミネーション 5/3～5/5 

 

長寿会総会を開催！4/15 

４月１５日に長寿会総会を開催しまし

た。令和 6 年度の報告や 7 年度の計画

の他、校旗返納式の上映会や吉川さん

（荘川駐在所）の落語などが披露され、

参加した方々は大いに楽しんでいました。 

令和 7 年度のつながるんるん広場がス
タートしました。今年度も JA 飛騨荘川支

店の A コープ跡地を活用して地域を盛り

上げていきます。皆さんぜひお越しくださ

い。わいわいとしゃべりましょう。 

荘川村の時代から秋葉神社の祭礼に

合わせて道路愛護運動として長年続いて

いる行事です。昭和６２年に村内一斉美

化として正式に定め、この年から小中学生

も一緒に町内全員で作業するようになり

ました。 

下野々俣地区 

山下寛太 


